

Terms and Conditions of use of Valet Parking

شروط واحكام استخدام خدمة صف السيارات المجانية

1. Noor Bank Rewards (Gold, Titanium, Platinum), and Priority (World) credit card holders are entitled to avail a number of complimentary valet parking uses every calendar month as specified below, by presenting their valid, activated cards at any of the below locations

1. يتيح نور بنك لحاملي بطاقات المكافآت (الذهبية وتيتانيوم والبلاتينية) وبطاقة الخدمات المصرفية المميزة (ورلد) الائتمانية من نور بنك الاستفادة من خدمة صف السيارات المجانية لعدد محدد من المرات كل شهر ميلادي كما هو مبين في الجدول التالي، من خلال عرض بطاقة نور بنك المؤهلة، السارية المفعول والتي تم تفعيلها بنجاح، في أي من المواقع التالية.

| المواقع Locations | المواعيد Timings | الذهبية/تيتانيوم Gold/Titanium | البلاتينية Platinum | ورلد World |
|--|--|-----------------------------------|--|--|
| دبي Dubai | | | | |
| المستشفى الأمريكي American Hospital | حسب مواعيد المستشفى As per the hospital timings | | | |
| بوكس بارك Box Park | الأربع ساعات الأولى فقط 4 hours free | | | |
| قرية الأعمال Business Village | الساعة الأولى فقط 1 hour free | | | |
| سيتي ووك City Walk | اول ثلاث ساعات فقط 3 hours free | | | |
| سيتي سنتر ديريه Deira City Centre | حسب مواعيد المركز التجاري As per the mall timings | | | |
| محاكم دبي Dubai Courts | الساعة الأولى فقط 1 hour free | | | |
| دبي فستيفال سيتي Dubai Festival City | حسب مواعيد المركز التجاري As per the mall timings | | | |
| مطار دبي الدولي مبنى المسافرين 1 و 2 و 3 Dubai International Airport – T1, T2 or T3 | الساعة الأولى فقط 1 hour free | | | |
| ابن بطوطة مول Ibn Battuta Mall | حسب مواعيد المركز التجاري As per the mall timings | | | |
| مول الإمارات (الموافق القياسية) Mall of the Emirates (standard parking) | حسب مواعيد المركز التجاري As per the mall timings | | | |
| آي إم جبي عالم من المغامرات IMG World of Adventure | حسب مواعيد المركز التجاري As per the mall timings | | | |
| ذا أوتلت فيليج Outlet Village | حسب مواعيد المركز التجاري As per the mall timings | | | |
| حي دبي للتصميم Dubai Design District | اول ثلاث ساعات فقط 3 hours free | | | |
| سيتي سنتر الشندغة City Centre – Al Shindagha | حسب مواعيد المركز التجاري As per the mall timings | مرتين في الشهر Twice a month | 4 مرات في الشهر 4 times in a month | 8 مرات في الشهر 8 times in a month |
| سيتي سنتر معيصم City Centre - Me 'aisem | حسب مواعيد المركز التجاري As per the mall timings | مرتين في الشهر Twice a month | 3 مرات في الشهر 3 times in a month (Revised effective 10 August 2017) | 6 مرات في الشهر 6 times in a month (Revised effective 10 August 2017) |
| ميديكلينيك مستشفى المدينة Mediclinic City Hospital | حسب مواعيد المستشفى As per the hospital timings | | | |
| ميردف سيتي سنتر Mirdif City Centre | حسب مواعيد المركز التجاري As per the mall timings | | | |
| الواحة سنتر Oasis Centre | حسب مواعيد المركز التجاري As per the mall timings | | | |
| ذا بيتش The Beach | الساعة الأولى فقط 1 hour free | | | |
| وافي سيتي Wafi City | حسب مواعيد المركز التجاري As per the mall timings | | | |
| أبوظبي Abu Dhabi | | | | |
| ديرفيلدز مول Deerfields Mall | حسب مواعيد المركز التجاري As per the mall timings | | | |
| مشرف مول Mushrif Mall | حسب مواعيد المركز التجاري As per the mall timings | | | |
| بلدية مدينة أبوظبي Abu Dhabi Municipality | اول ثلاث ساعات فقط 3 hours free | | | |
| دلما مول Delma Mall | حسب مواعيد المركز التجاري As per the mall timings | | | |
| عالم فيراري Ferrari World | حسب مواعيد المركز التجاري As per the mall timings | | | |
| الخالدية مول Khalidiya Mall | حسب مواعيد المركز التجاري As per the mall timings | | | |
| مارينا مول Marina Mall | حسب مواعيد المركز التجاري As per the mall timings | | | |
| ياس مول Yas Mall | حسب مواعيد المركز التجاري As per the mall timings | | | |
| ياس ووترورلد Yas Water World | حسب مواعيد المركز التجاري As per the mall timings | | | |

Terms and Conditions of use of Valet Parking

1. Noor Bank Rewards (Gold, Titanium, Platinum), and Priority (World) credit card holders are entitled to avail a number of complimentary valet parking uses every calendar month as specified below, by presenting their valid, activated cards at any of the below locations
2. Eligible customers include Noor Bank Rewards (Gold, Titanium, Platinum) and Priority (World) credit card holders. Any usage by a supplementary card holder will be counted towards the use of the primary card.
3. To be able to use the valet services, you will need to present your eligible Noor Bank Credit Card to the Valtrans personnel at any of the above mentioned locations.
4. Free access to valet service is subject to a minimum monthly spend (calendar month) of AED 3,000 using your eligible Noor Bank credit card. If the minimum monthly spend is not achieved in a particular month and you use the valet service, you will be charged an amount of AED 100 per service on your Noor Bank's primary credit card and this will reflect in your monthly statement. (Effective 10 August 2017)
5. Additional visits (uses) shall be charged to your Noor Bank primary credit card at AED 100 per visit and will be reflected in your monthly statement.
6. Charges for additional visits (uses) for valet services are not reversible.
7. This service is provided by Valtrans and is subject to availability of parking space.
8. This service is offered at the sole discretion of Noor Bank and Noor Bank reserves the right to modify or vary the service, the list of the available locations and/or these terms and conditions or discontinue the service at any time.
9. One VIP valet service is equivalent to two standard valet services hence will be considered as 2 services availed.

شروط وأحكام استخدام خدمة صف السيارات المجانية

1. يتيح نور بنك لحاملي بطاقات المكافآت (الذهبية وتيتانيوم والبلاتينية) وبطاقة الخدمات المصرفية المميزة (ورلد) الائتمانية من نور بنك الاستفادة من خدمة صف السيارات المجانية لعدد محدد من المرات كل شهر ميلادي كما هو مبين في الجدول التالي، من خلال عرض بطاقة نور بنك المؤهلة السارية والمفعول والتي تم تفعيلها بنجاح، في أي من المواقع التالية.
2. يشمل العملاء المؤهلين حاملي بطاقات المكافآت الذهبية وتيتانيوم و البلاتينية و بطاقات الخدمات المصرفية المميزة الائتمانية من نور بنك. يتم اعتبار أي استخدام لحامل البطاقة التابعة على أنه استخدام للبطاقة الرئيسية.
3. للاستفادة من خدمة صف السيارات المجانية يجب عليك إظهار بطاقة نور بنك المؤهلة لموظفي شركة فالترانس في أي من المواقع المذكورة أعلاه.
4. تخضع الاستفادة من خدمة توقيف السيارات المجانية لحد أدنى للإنفاق الشهري (شهر ميلادي واحد) بقيمة 3,000 درهم إماراتي باستخدام بطاقة نور بنك الائتمانية المؤهلة. وفي حالة عدم الوصول للحد الأدنى للإنفاق في أي شهر ميلادي وتم استخدام خدمة توقيف السيارات، سوف يتم خصم مبلغ 100 درهم إماراتي عن كل خدمة من حساب بطاقة نور بنك الائتمانية الرئيسية الخاصة بك وسوف يظهر ذلك في كشف الحساب الشهري. (اعتباراً من 10 آب 2017)
5. سوف يتم فرض رسوم على الزيارات (الاستخدامات) الإضافية على بطاقتك الائتمانية الرئيسية من نور بنك بقيمة 100 درهم للزيارة وسوف يتم إظهار هذه الرسوم في كشف الحساب الشهري.
6. لا يمكن استرداد رسوم الزيارات (الاستخدامات) الإضافية الخاصة بخدمات صف السيارات.
7. إن هذه الخدمة مقدمة من قبل شركة فالترانس وهي متوفرة شريطة توفر أماكن مواقف شاغرة.
8. إن هذه الخدمة مقدمة وفقاً للحرية المطلقة للبنك ويحتفظ البنك بحق تعديل أو تغيير هذه الخدمة أو قائمة المواقع المتاحة و/أو هذه الشروط والأحكام أو وقف الخدمة في أي وقت.
9. خدمة مميزة واحدة تساوي خدمتان صف سيارات ولذلك سوف تحتسب كاستخدام خدمتين صف سيارات.